

## Pablo Milanés: “todavía no ha habido ningún sistema socialista que haya triunfado”

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 19 de Julio de 2011 14:48 - Actualizado Martes, 19 de Julio de 2011 15:04

---



El cantante cubano Pablo Milanés actuará, en los próximos días en Miami, ciudad donde nunca ha cantado, lo cual “entusiasma” al popular trovador. “Hay una gran parte de cubanos que quieren escucharme ... Nos separa lo ideológico y hay muchas cosas que nos unen”, afirma.

En una entrevista al diario madrileño “El Mundo” habla también de política ya afirma que “Me gusta el socialismo por su esencia humanista y de justicia, pero **todavía no ha habido ningún sistema socialista en el mundo que haya triunfado**”

Por otra parte, Milanés reflexionó sobre el tratamiento del presidente de Venezuela, Hugo Chávez, en Cuba para tratarse de cáncer. «**La medicina cubana es muy humana y equitativa. Si se preparan los equipos tecnológicos, Chávez tendrá una cura adecuada**», auguró.

Pese a los «muchos fracasos económicos» que ha sufrido Cuba, Milanés aseguró que «la educación en el país aventaja a muchos países de América Latina».

En el pasado, **el cantautor estuvo preso en dos ocasiones «por equivocaciones de la Revolución»**. Milanés aseguró que primero lo destinaron a un campo de concentración y luego a una cárcel por fugarse. «Seguí siendo revolucionario y confiando en los errores del ser humano», sentenció.

«Jamás me he planteado exiliarme de Cuba. Quiero quedarme siempre allí luchando por todo

## **Pablo Milanés: “todavía no ha habido ningún sistema socialista que haya triunfado”**

Escrito por Indicado en la materia

Martes, 19 de Julio de 2011 14:48 - Actualizado Martes, 19 de Julio de 2011 15:04

---

aquello», expuso. En los momentos difíciles, la música ha sido su refugio. De hecho, el cantautor compuso 14 pelos y un día entre rejas.

«A una Cuba desierta **me llevaría ingenieros y políticos honestos para levantar el país**», concluyó.

*Con información de El Mundo (Madrid)*